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 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

     本日の例会  （5月21日 第47回）  昼移動例会 （花見）             担当：親睦活動委員会 

第46回（通算2４２6回）通常例会報告 

日時：201６年５月12日（木）7：00～8：00 

場所：サケのふるさと千歳水族館前（千歳市花園町2丁目）

プログラム：早朝移動例会 

担当： 環境保全委員会 

進行：   SAA・プログラム委員会 浅利 美恵子 委員 

※ロータリーソング斉唱・四つのテスト・友情の握手タイ

ム、出席率の発表は割愛  

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

 皆さん、おはようございま

す。朝早くからのご参加ありが

とうございます。本来であれば

ダイナックスアリーナ―（旧：

スポーツセンター）前の桜並木

を整備する予定でしたが、急

きょ、昨年出来ませんでした

が、傷んだハスカップの木を植

え替える事にしました。 

 

 昨日、大澤 雅松会員より千歳民報の記事を見せてもらい

ました。ちょうど10年前、2006年4月20日に中山 和朗 

パスト会長がこの植樹を行っております。その時の社会奉

仕委員長が村田 研一 パスト会長で、こういう談話が載っ

ております。「この掲示板には車いすの方々もしっかり見

える、もちろん子供たちにも見える位置に設置しまし

た。」という事であります。それだけ考慮してやっていた

だいた事に感謝申し上げますし、これからの千歳ＲＣとし

ては、ハスカップの植え替えをしていきながら継続をして

いかなければならないと感じていますので、皆さま方のご

協力をお願い致します。 

 

 もう一点。理事会等で諮られた事ですが、大西 信也年度

より月の例会が3回になります。まだはっきりとはしてい

ないのですが、ＲＩの方でそういう方針が決められました

ので、当クラブでも細則改正の手続きをしていこうという

事です。次々回の例会にて皆さまに報告し、承認いただく

予定ですのでご協力をお願い致します。 

会長挨拶（沼田 常好 会長) 

千歳ロータリークラブ会報 

沼 田 会 長 方 針 

「利己と利他の調和のもと、共に楽しく歩む」 
  会 長 沼田 常好   副会長 大西 信也    幹 事 藤川 俊一 

  会長エレクト 大西 信也    会 計 今野 良紀   
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      ～5月は青少年奉仕月間～  

委員会報告 

◇青少年奉仕・ローターアクト委員会           

        前田 浩志 委員長 

 

 おはようございます。以前ご案内させて

いただきましたが、千歳ＲＡＣの5月の定

例会は、5月29日（日）北ガス文化ホー

ルで昼から開催される「国際フードパー

ティー」です。26日の通常例会にアクト

メンバー3名が来場され、登録のお願いを

される予定です。当日の内容としてはゲス

トでお呼びする諸外国の方々の指導を受け

ながら、グループ分けした参加者で各国の珍しい料理を作り、みん

なでその料理を食するというものです。登録料はメイクアップ料込

みで1,000円となっております。予算的に非常に厳しい中での開

催となっている事から、出席できる方が沢山いらっしゃればありが

たいのですが、行けない方でも登録のみしていただけたら幸いで

す。今野 良紀 会員の披露宴の次の日となっておりますが、会員拡

大に繋がる事業ですのでご支援をよろしくお願いします。 

 

◇環境保全委員会   稲川 和伸 委員長 

 

 おはようございます。朝早くから参加

いただき、ありがとうございます。今

回、ハスカップの植樹をする例会という

事で、先日、佐々木農園さんからハス

カップの木を3本いただきまして、川端

パスト会長と藤川幹事と植樹しました。

既に作業は終わっております。花壇の真

ん中2本と、手前側の1本がその植え替

えた木です。ひときわ元気な木が植えております。これから根が付

き大量の実がなるものと期待しています。 

 沼田会長からもお話がありました通り、このハスカップ花壇は中

山パスト会長年度に取り組んだ活動だそうです。その他にもちょっ

と歴史を勉強した所、千歳市内各所にロータリーの足跡が残ってお

ります。皆さんにいつかその一端でもお伝え出来ればと思っていま

す。 

 6月2日には環境保全委員会のメイン事業であります、分収造林

「ロータリーの森林(もり)」での早朝移動例会もありますので、皆

さんのご参加をお願いします。それでは、記念撮影後、朝食の方を

これからお配りしますが、今回なんとプラス1品があると社会奉仕

委員会の斉藤えみこ委員長からお話がありました。という訳で名川

副委員長よりＰＲしていただきたいと思います。 

 

幹事報告（藤川 俊一 幹事） 

 おはようございます。 

 今日は朝早くからお集まりいただき

ありがとうございます。そして、川端 

清 パスト会長はじめ、環境保全委員

会の稲川 和伸 委員長、平間 和弘 副

委員長に準備をいただき、ありがとう

ございました。 

１、第2回炉辺談話を5月19日、リアンで開催します。ご

案内をしていますので、出欠の返信がまだの方はお早めに

よろしくお願いします。 

 

２、本日、ご案内しますが、「花見例会」という事で21日

（土）の昼移動例会をグリーンベルト春祭り会場でジンギ

スカン鍋を囲んでの例会の予定ですので、出席の方をよろ

しくお願いします。 
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出席率 

今回：67.8%  (5月12日 33/59 実数) 

確定：94.8% (  4月21日 48/58 うちMu0名) 

ハスカップの木の植樹の様子 

今回の「ハスカップの木の植樹」で植えられた木と集合写

真です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

この地で実ったハスカップとともに千歳ロータリークラブ

の益々の発展を願い記念撮影です。 

 

その後、朝食と名川キリンビール北海道千歳工場長から

ビールをいただき解散しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤川幹事から朝食をいただく会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名川工場長からビールをもらう会員達と夕食後にいただく

と思われるビールです！ 

 

名川工場長有難うございました！ 

第19回理事会開催報告 
平成28年4月28日（木）13時30分よりANAクラウンプラザホテ

ル千歳例会場において、第19回理事会が開催され理事10名が出席

しました。 尚 第18回理事会は、ＦＡＸ理事会としました。 

今回の審議事項は次の2点です。 

○審議事項 

⑴ 5月プログラムについて 

⑵ 5月21日（土） 花見（グリーンベルト春まつり）について 

２、5月のプログラムは下記の通り 

5月5日   繁忙休会（ＧＷ） 

5月12日 早朝移動例会（ハスカップの木の植樹）     担当：環境

保全委員会 

5月21日 移動（昼）例会（花見）【19日振替】   担当：親睦活

動委員会 

5月26日 通常例会（次年度活動方針）     担当：次年度三役 

６月2日   早朝例会（分収造林）           担当：環境保全委員

会    《理事会》 

花見（グリーンベルト春まつり）について 

日 時 平成２８年５月２１日(土) １２時    開催場所 グリーンベル

ト芝生広場及び河畔公園（千歳商工会議所川向い） 

配意事項  お酒を飲むので、車での来場は厳禁を徹底する。 

（記事：藤川 俊一 幹事） 

◇社会奉仕委員会 名川 誠 副委員長 

 

  

この度、今年のキリン「一番搾り 北海

道づくり」が出来ましたので持って参り

ました。是非持ち帰ってご家族皆さんで

お飲み下さい。 

2016～17年度「第1回委員長会議」報告 
日時：平成28年5月6日(金)  18:30～20：30 

場所：ベルクラッシック リアン 

議題：次年度の事業説明及び審議事項について 

 

 2016～17年度の「第1回委員長会議」は、次年度三役をはじ

め、各委員長など20名の出席のもと、開催されました。 

 

 

 

◇会長ヱレクト 挨拶 大西 信也 会長エレクト 

 

 大西会長エレクトより、次年度の方針はじ

め、決意が述べられ、委員長へのねぎらいの言

葉がありました。 

 

 

 

 

◇進行 今野 良紀 次年度幹事 

 

 

 

 

 

 

 今野幹事の司会進行のもと、「第1回委員長会議」が進められま

した。 

内容は、次年度の事業説明及び組織図と所属委員会の発表と年間

プログラムの概略説明、各委員会における積極的な活動のお願い

でした。 

結果 

今後のスケジュール 

⑴ 第２回委員長会議までに、委員会を最低１回開き委員会方針を

決定。 

⑵ 各委員会活動計画を６月９日（木曜日）まで事務局に提出す

る。 

⑶ 「第2回委員長会議」を6月20日（月曜日）、ANAクラウンプ

ラザホテル千歳において18時30分から行い、活動計画を発表す

る。 

 

（記事・撮影：クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会） 
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